

# *Se duplicó el déficit fiscal en Argentina*

---



**INGRESOS**



**GASTOS**

Buenos Aires, 22 ago (PL) El déficit fiscal de Argentina sumó en julio 25 mil 714 millones de pesos (mil 714 millones 614 mil 666 dólares), más del doble que en igual mes del año pasado, admitió hoy la Secretaría de Hacienda.

Según el portal financiero *Ámbito.com*, el saldo negativo se debe al pago de intereses de la deuda pública y a una merma en los ingresos por rentas financieras originadas en las utilidades distribuidas por el Banco Central.

Toma en consideración las utilidades producidas por el Fondo de Garantía de Sustentabilidad de la Administración Nacional de Seguridad Social.

La cartera de Hacienda que conduce Gustavo Marconato, en términos acumulados, precisó que el resultado primario sin rentas financieras presentó un déficit de 146 mil 917 millones de pesos (nueve mil 794 millones 466 mil 666 dólares).

Eso representa un alza de 37 por ciento respecto al rojo registrado de enero a julio de 2015.



**Radio Habana Cuba**